

THEMENTIPP


 Gefordertes
 Schmerzensgeld

60.000 €

Symbolbilder

Schmerzen nach kompliziertem Bruch halten auch Monate nach Unfall an – behandelnder Arzt will lediglich abwarten

TEASER

Der zum Zeitpunkt des Unfalls 38-jährige Mann aus Nettetal fällt eine Treppe hinunter und bricht sich die Speiche am Ellenbogengelenk. In einem Krankenhaus (Nettetal) operiert ihn ein Arzt. Auch nach Monaten halten die Schmerzen im rechten Arm des Patienten an. Doch der behandelnde Arzt sieht keinen akuten Behandlungsbedarf und vertröstet den Mann damit, dass er noch abwarten müsse. Erst eine Zweitmeinung einer Ärztin deckt das Problem auf: Die Schrauben, welche die Platte im Arm des Mannes fixieren, sind nicht richtig versenkt. Der Bruch heilt schief, was die Beschwerden verursacht.



Aktenzeichen: 604//21

 @medizinrecht

 @medizinrecht_diehl


post@PatientundAnwalt.de